

## Pennavel accueille son nouveau directeur de projet

Communiqué de presse — Lorient, le 19 mai 2025

**L'équipe du projet Pennavel se renforce avec l'arrivée de Jérôme Hilt en tant que nouveau directeur de projet. Cette nomination permettra à Pennavel de préparer activement la phase industrielle, Jérôme Hilt étant expert sur ces aspects.**

Le projet éolien en mer flottant au Sud de la Bretagne entre dans une phase stratégique de son développement, marquée par la consolidation d'un plan industriel ambitieux, ancré dans les territoires et créateur de valeur locale. Pour accompagner cette nouvelle étape, l'équipe se renforce avec la nomination de Jérôme Hilt.

### **Un expert reconnu dans la construction et le déploiement de projets d'infrastructures**

Fort d'une expérience significative chez EDF Renouvelables, Jérôme Hilt a occupé plusieurs postes clés, notamment en tant qu'expert fondations et directeur EPCI (Ingénierie, Approvisionnement, Construction & Installation) pour des projets majeurs d'éolien en mer, en France comme à l'international. Il apporte une expertise technique et stratégique précieuse pour garantir la solidité du plan industriel et accompagner sa mise en œuvre dans le respect des engagements pris auprès des territoires

*« C'est avec beaucoup d'enthousiasme que je rejoins cette aventure humaine et collective. Pennavel porte une ambition forte, sur les plans industriel et territorial, et je suis très heureux de pouvoir y contribuer. Ce qui me motive, c'est de construire concrètement, avec les équipes et les partenaires locaux, un projet durable, porteur de sens et à impact positif pour le territoire. »* déclare Jérôme Hilt.

### **Aldrik de Fombelle poursuit ses fonctions chez Elicio comme responsable de l'éolien en mer en France**

Cette nomination marque également la fin de mission d'Aldrik de Fombelle, qui avait pris la direction du projet après son attribution en mai 2024. Il a mené avec succès la phase initiale, en posant des bases solides pour le développement et en constituant une équipe forte et efficace. Son travail a permis d'établir une relation de confiance avec les acteurs locaux et de lancer les travaux préparatoires dans les meilleures conditions. Aldrik de Fombelle retourne désormais à plein temps dans les activités éoliennes en mer d'Elicio, l'un des deux actionnaires de Pennavel, en partenariat avec BayWa r.e., mais continuera à suivre de près et à soutenir le développement futur de Pennavel.

*« Ce fut une expérience extrêmement riche et stimulante de lancer ce projet dès ses premiers pas. Je suis fier du chemin parcouru collectivement, de l'équipe solide que nous avons constituée et du lien de confiance noué avec le territoire. Je passe désormais le relais à Jérôme en toute confiance, convaincu que cette nouvelle phase permettra de consolider encore davantage les fondations que nous avons posées ensemble »* indique Aldrik de Fombelle.

### **A propos de Pennavel**

Formé par Elicio France, producteur international d'énergie éolienne, et BayWa r.e. France, développeur d'énergies renouvelables et fournisseur de solutions, Pennavel a été sélectionné en mai 2024 par l'État pour développer le premier projet éolien flottant commercial français.

D'une puissance de 250 MW, le projet éolien flottant « Pennavel » sera un pilier du paysage énergétique de la région. Le parc devrait alimenter plus de 450 000 habitants chaque année, contribuant ainsi de manière significative à l'approvisionnement énergétique de la région. Aujourd'hui en cours de développement, sa mise en service est prévue à l'horizon 2031.

Contact presse Pennavel :

Tristan Saramon - agence decarb.one - [tristan@decarb.one](mailto:tristan@decarb.one) - 06 66 66 29 41